

## Le comité de jumelage en séjour à Hayle



*Les membres du comité de jumelage au départ de Roscoff*

Le comité de jumelage Pordic-Hayle, qui fête cette année ses 18 ans d'existence, montre que l'engouement et le dynamisme pour ses voyages en Cornouailles restent toujours aussi forts, avec un nouveau séjour du 13 au 17 mai où plus d'une trentaine de personnes sont allées rencontrer leurs homologues de Hayle, en ferry, au départ de Roscoff, avec arrivée à Plymouth.

Toutes les conditions étaient réunies pour la réussite de ce voyage : accueil, temps idéal, paysages magnifiques et également jeux, danses et visites diverses.

Pour certains participants, il s'agissait d'une première qui leur a permis la découverte d'un autre pays,

une autre langue, d'autres coutumes et la découverte de Saint-Michael's-Mount avec son château et la ville de Saint-Ive et son parc qui restera pour eux un temps fort du voyage.

Pour les autres, il s'agissait de renforcer de véritables et durables liens d'amitié. Le président de l'association Jean-Paul Le Dantec, au cours de la dernière soirée, a chaleureusement remercié les amis anglais ayant organisé ce séjour et a conclu son allocution en disant « **que ces rencontres nous permettaient de progresser ensemble** ».

Les Cornouaillais seront reçus à Pordic, du 21 au 25 août, pour de nouvelles découvertes touristiques et culturelles.